



May 15, 2024

As of April 30, 2024 the New Brunswick Soil and Crop Improvement Association has closed further intake of application for the On-Farm Climate Action Fund for the 2024-2025 crop year.

The objective of the On-Farm Climate Action Fund is to support farmers in adopting beneficial management practices that store carbon and reduce greenhouse gases, specifically in the areas of:

1. nitrogen management
2. cover cropping
3. rotational grazing practices

Total available funding for Ultimate Recipients for the current fiscal year has been committed.

Le 15 mai 2024

Depuis le 30 avril 2024, l'Association pour l'amélioration des sols et des cultures du Nouveau-Brunswick a fermé d'autres demandes pour le Fonds d'action à la ferme pour le climat pour l'année de récolte 2024-2025.

L'objectif du Fonds est d'aider les producteurs à adopter des pratiques de gestion bénéfiques (PGB) visant à stocker le carbone et à réduire les émissions de gaz à effet de serre dans trois domaines particuliers, soit :

1. la gestion de l'azote
2. le recours aux cultures de couverture
3. la rotation des pâturages

Le financement total disponible pour les bénéficiaires ultimes a été commis pour l'année en cours.